



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

traitements

Question écrite n° 131029

Texte de la question

M. Joël Giraud alerte M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur l'arrêt de la commercialisation du phosphoneuros. Ce sirop très concentré en phosphore est utilisé comme traitement de plusieurs pathologies, dont le rachitisme hypophosphatémique, maladie rare touchant environ 200 enfants en France qui empêche la croissance et entraîne des anomalies dentaires. Pourtant, le laboratoire *Bouchara Recordatia* a cessé sa production le 14 octobre 2011 et il n'existe à ce jour aucune alternative efficace. Les familles ne comprennent pas qu'on ne puisse poursuivre la production d'un traitement qui fonctionne et qui est facilement dosable et absorbable même par les plus petits. Sachant que d'ici au mois d'avril le laboratoire Bouchara aura épuisé ses dernières réserves, il souhaite qu'il lui indique en urgence les mesures qu'il compte prendre pour remédier à cette carence.

Données clés

Auteur : [M. Joël Giraud](#)

Circonscription : Hautes-Alpes (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 131029

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Travail, emploi et santé

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 mars 2012, page 2406

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)